
 
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

Ata da 1ª Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Educação Biênio 

2024/2026 – Decreto nº 5.432, 08 de março de 2024 C.M.E– Pederneiras/ SP 

(09/04/2024)   fl. nº01 

Aos nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove horas e trinta 

minutos (9:30h), reuniram-se virtualmente, utilizando a ferramenta do Google Meet, os 

membros do Conselho Municipal de Educação Biênio 2024/2026, para realização da 

primeira Reunião Extraordinária. Estavam presentes a Presidente Cátia Silene Stevanato 

Giatti, Secretária Municipal de Educação Cláudia Marisa Melozi Gregolin,  Isabel 

Aparecida Biazotto Frascareli, Anna Carolina da Fonseca Oliveira, Daniel Massud, 

Valéria Zabalia Grana Tassa, Pedro Covre Neto, Pedro Henrique Pamplona Silva, 

Renata Lucas Zebini Teixeira, Ediane Aniele Severino Pedrozo, Simone de Souza 

Tavares Nunes Teodoro, Selma Cristina Borges Mansano, João Emanuel Vitorino 

Fernandes Dando início, a Presidente Cátia agradeceu a presença de todos e seguiu 

com a pauta do dia. Incialmente destacou que os planos apresentados pela entidade 

Fraterno Auxílio Cristão – Casa da Criança, foram aprovados pela Secretaria Municipal 

de Educação e ambos foram disponibilizados no grupo do conselho para apreciação 

antecipada de todos os conselheiros. Em seguida apresentou o primeiro plano de 

trabalho apresentado pela entidade, o qual trata-se da solicitação de prorrogação de 

prazo por mais doze meses do Termo de Colaboração nº 04/2022, cujo objeto é atender, 

em parceria com a administração pública, 130 crianças de 0 a 5 anos e 11 meses de 

idade, moradoras do bairro Jardim Bela Vista e adjacentes, em período integral. 

Ressaltou que a parceria entre a referida entidade e o Município, a qual se estabelece 

por mais de 30 anos, é de fundamental importância, pois o Município por si só não tem 

capacidade de atender a toda demanda de vagas na educação infantil naquela região, 

por não ter estrutura física e mão-de-obra suficientes. Enfatizou ainda que os valores 

repassados à entidade são economicamente mais vantajosos do que se o Município 

atender de forma solitária a mesma demanda. Por fim, disse que repassado previsto no 

plano, solicitado pela entidade para os próximos 12 (doze) meses, é de R$ 409.500,00 

(quatrocentos e nove mil e quinhentos reais). Seguindo a ordem dos trabalhos a 

presidente apresentou o segundo plano de trabalho apresentado pela entidade, que  
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trata-se da execução das emendas impositivas, consignadas no orçamento Municipal, a 

serem transferidas à entidade. Destacou que as emendas foram destinadas pelos 

vereadores Danilo Alborghetti (R$ 20.00,00), Adriano Camargo Alves (R$ 27.966,50), 

Ereovaldo Aparecido Alves (R$ 23.000,00) e Raul Nacli (R$ 20.000,00), perfazendo um 

total de R$ 110.996,50 (cento e dez mil, novecentos e noventa e seis reais e cinquenta 

centavos. Explicou que as emendas se destinam a aquisições de suprimentos, insumos, 

equipamentos entre outros que se fizerem necessários à entidade. Disse que a entidade 

optou por utilizar os recursos na implantação de energia solar fotovoltaica, bem como na 

aquisição de 04 (quatro) condicionadores de ar, que proporcionará uma maior economia 

nos gastos com energia elétrica, além do fato de contribuir para um desenvolvimento 

sustentável, tendo em vista que a mesma possui baixos impactos ambientais, sendo 

fonte de energia com menor emissão de poluentes. Reforçou que, com a implantação da 

energia solar, a entidade poderá adquirir equipamentos de climatização para seu imóvel, 

promovendo maior conforto a seus usuários, sem o aumento no custo de consumo de 

energia. Frisou ainda que o único imóvel a ser beneficiário da economia de energia 

elétrica deverá ser o da entidade que atende as crianças de 0 a 5 anos e 11 meses de 

idade. Após todas as considerações, os planos apresentados foram aprovados por 

unanimidade. Nada mais havendo a tratar, eu, Pedro Covre Neto, lavrei a presente ata, 

que após lida e aprovada, dispensando-se sua assinatura, conforme regimento interno. 

Anexa a esta, seguem os prints das telas com o nome e telefone dos presentes.  

 

Cátia Silene Stevanato Giatti (14) 981XX-XX90 

Cláudia Marisa Melozi Gregolin (14) 997XX-XX14 

Selma Cristina Borges Mansano (Reconduzida) (14) 996XX-XX86 

Valéria Zabalia Grana Tassa (14) 988XX-XX50 

Pedro Henrique Pamplona Silva (14) 997XX-XX66 
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Isabel Aparecida Biazotto Frascareli (14) 981XX-XX13 

Anna Carolina da Fonseca Oliveira (14) 981XX-XX67 

Drª. Simone de Souza Tavares Nunes (14) 997XX-XX86 

Renata Lucas Zebini Teixeira (14) 991XX-XX12 

Pedro Covre Neto (14) 996XX-XX58 

Daniel Massud Nachef (14) 997XX-XX10 

Ediane Aniele Severino Pedroso (14) 997XX-XX27 

João Emanuel Vitorino Fernandes (14) 996XX-XX58 

 

 


